## Projet au Tchad: « Les femmes, on les respecte...»

cfcd.afrique@gmail.com - Tél du CFCD: 0629499222

Un des projets du CFCD au Tchad, « Les femmes, on les respecte... », va entrer prochainement dans sa 2ème phase. De 2012 à 2014, cette action de <u>lutte contre les violences faites aux femmes de N'djamena</u> a permis de sensibiliser le public tchadien à la cause des femmes et filles victimes de viols, d'agressions à la maison ou dans la rue, de mutilations génitales, de mariages précoces et forcés, de déscolarisation. Cinq actions conduites avec notre partenaire AFFOV se sont déroulées dans 3 quartiers de la capitale:

- Formation de 12 enquêtrices puis interviews en face à face de 280 femmes dans les quartiers
- Traitement informatique et remise de la synthèse aux médias lors de conférences de presse
- Réunions animées par les femmes de l'AFFOV dans 3 quartiers (Amriguébé, Mardjan, Atrone)
- Organisation de séances de Théâtre-Forum pour sensibiliser les femmes et le public
- Recherche de partenaires pour créer un N° vert « SOS, violences faites aux femmes »

La deuxième phase, en cours de démarrage, concerne les quartiers de Chagoua, Moursal, Wallia. Ce projet est financé par la Fondation d'Entreprise Total, le Conseil Général de la Sarthe, des dons privés. Nous remercions chaleureusement ces donateurs sans lesquels rien ne pourrait être fait.





<u>Tchad</u>: au siège social de l'AFFOV, notre partenaire, réunion entre femmes pour préparer le projet. A droite, Falmata Mahamat, leur présidente, signe la convention de partenariat avec le CFCD.



<u>France</u>: Lélia Leroy Terquem et Mathieu Desprez en réunion de suivi du Plan d'Action.







Photo ci-dessus à gauche, formation des enquêtrices. Au centre, débriefing après les interviews. A droite, conférence de presse et remise de la synthèse de l'étude aux médias.





A gauche, une réunion d'information (quartier Atrone). A droite, théâtre-Forum (quartier Amriguébé)